

2023年3月12日

各位

株式会社朝日コーポレーション

## お客様 及び 従業員のマスク着用の考え方について

平素より新型コロナウイルス感染防止対策にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

本年2月10日、日本政府の新型コロナウイルス感染症対策本部において、3月13日からマスクの着用に関しては個人の判断に委ねる方針が決定されました。

これまで、ゴルフ場における新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドラインに基づきマスク着用をお願いしてきましたが、今般の政府方針決定により、ゴルフ場内においてお客様及び従業員のマスク着用については個人の判断に委ねることといたします。

お客様におかれましては、マスクの着脱に関する個人の主体的な判断を尊重いたしますよう、ご理解・ご協力のほどお願い申し上げますとともに、お客様に安心してゴルフ場をご利用いただけるよう、引き続き努めてまいります。

以上

2023年3月12日

ご来場のお客様へ

お願い

いつもご利用ありがとうございます。政府発表により、3月13日よりマスク着用は、ご来場の皆様にご判断いただく事になりましたが、お客様と社員を含む、当俱楽部に関わるすべての人の健康管理に留意する、という観点から次の点につきましては、引き続きご協力をお願いいたします。

1, 2023年3月13日よりマスク着用は皆さま個人の判断に委ねられるものですが、感染対策上、または運営上の理由により、マスク着用をお願いする場合があります。

2, 咳、くしゃみなどをする際は、「咳エチケット」にご協力ください。

3, 使用済みのマスクは、お持ち帰りください。

4, 社員のマスク着用も任意といたしました。あらかじめご了承ください。

以上

こぶしゴルフ俱楽部  
支配人 境 康宏